



## きっとみつかる君の進む道！！

西大寺高校は、明治34年に設立し、114年の歴史と伝統のある高等学校です。学科とクラスですが、普通科4クラス、国際情報科1クラス、商業科2クラスの全校生徒、約900名が在籍し、勉強と部活動に励んでいます。3万3千人を超える卒業生は岡山市はもとより、日本や世界を舞台に、様々な分野で活躍しています。

「高校」選びは「どこの高校」よりも

「何を学んで、何が出来るようになるか」が重要 真面目に努力する生徒来たれ！

### 本校の「求める生徒像」【全科共通】

○絶えず学力向上に努め、生徒会活動、部活動、学級活動等に主体的に取り組み、学校生活をより充実させようとする意欲を持つ生徒

普通科 (160名)	国際情報科 (40名)	商業科 (80名)	進路状況
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 学びを深めながら、柔軟な思考力と創造力を身に付け、自ら課題を解決していこうとする意欲を持つ生徒</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 英語・情報科目の学習に主体的に取り組み、コミュニケーション能力の向上に意欲を持つ生徒</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ビジネス活動に関する専門的な学習を深め、関連する資格を取得し、社会貢献できる人材に自ら成長しようとする意欲を持つ生徒</li> </ul>	<p>令和2年1月18日(土)19日(日)に実施される、大学入試センター試験が目前となっています！</p> <p>3年生は、最高の状態で学習に取り組んでいます。真剣に取り組み、目標の大学への合格を目指しています。岡山大学、広島大学をはじめ国公立大学へ多数進学しています。就職希望者は岡山県警、国立印刷局岡山工場、西日本旅客鉄道、日本ゴア株式会社など、公務員も含め100%就職内定します</p>



### 地域連携

日乃出醤油×奥山イチゴ農園×岡山商工会議所西大寺支所×商業科(地元の特産品をコラボ)  
“地域連携開発商品『いちごーゆ』”10月27日(日)、秋の西大寺マルシェで販売しました。



### 部活動

全国大会出場：「剣道部」都道府県対抗優勝、個人3位  
「フェンシング部」「バドミントン部」「放送文化部」「ダンス部」  
県大会では、多くの部活動が上位進出しています。



←フェンシング部 ↑剣道部

↑ダンス部  
←放送文化部

第66回 NHK 杯全国高校放送コンテスト

令和元年 7月25日(木)  
NHK ホール